



Arquidiócesis
de Hermosillo

Prot. No. 23/2023
Carta Circular No. 02/2023

**Asunto: La Cuaresma,
itinerario hacia la Pascua.**

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO.

¡Gracia, misericordia y paz!

Muy apreciados hermanos y hermanas:

La Cuaresma es, ante todo, una preciosa oportunidad de vivir transfigurados en Cristo. Es una ocasión para detener el ritmo acelerado y la superficialidad de nuestra vida, sosegarlos, pacificarnos y dejarnos mirar por la misericordia del buen Dios. “La ascesis cuaresmal es un compromiso, animado siempre por la gracia, para superar nuestras faltas de fe y nuestras resistencias a seguir a Jesús en el camino de la cruz”. (Cfr. *Mensaje para la Cuaresma 2023*, Papa Francisco).

Teniendo en cuenta la propuesta del Papa Francisco para esta Cuaresma, basada en la cita bíblica de la Transfiguración de Mt 17,1-8, “el Señor nos toma consigo y nos lleva a un lugar apartado. Aun cuando nuestros compromisos diarios nos obliguen a permanecer allí donde nos encontramos habitualmente, viviendo una cotidianidad a menudo repetitiva y a veces aburrida, en Cuaresma se nos invita a “subir a un monte elevado” junto con Jesús, para vivir con el Pueblo santo de Dios una experiencia particular de ascesis”. (Cfr. *Mensaje para la Cuaresma 2023*, Papa Francisco).

Somos comunidad. Juntos hemos de recorrer este itinerario, porque el amor es nuestra seña. Juntos nos ayudaremos con el ayuno que Dios quiere (la misericordia), la limosna (el compartir) y la oración (la unión de corazones con el Señor).

¡Qué tiempo tan espléndido para formar la comunión! Preocupados unos por otros, con actitudes sinodales, sin individualismos, con humildad y caridad, apertura y corresponsabilidad, cercanía y unidad, sensibilidad y congruencia, con presencia afectiva y efectiva, con sentido de pertenencia y diocesaneidad.

Que la cita bíblica inspiradora (*Mt 17,1-8*) que el Papa Francisco nos propone para esta Cuaresma de 2023, la podamos traducir en esperanza y en renovación ya que el itinerario cuaresmal tiene como meta una transfiguración personal y eclesial con dos “camino”: “escúchenlo” y “levántense, no tengan miedo”. En este sentido, es importante fomentar, solidariamente, la vivencia de las obras de misericordia, tanto corporales como espirituales, como medios de acción para el encuentro con el prójimo.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 21 días del mes de febrero del Año del Señor 2023.


+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo



Pbro. Adalberto Moreno Haros
Secretario Canciller